

Deux anciens d'AFN décorés

Publié le 25 mars 1997

Les cérémonies commémorant le 35e anniversaire du cessez-le-feu en Algérie le 19 mars 1962, se sont déroulées dimanche matin au bourg, en présence des élus et des représentants des associations d'anciens combattants. A cette occasion, deux Gabéricois ont été décorés de la croix du combattant. René Danion, domicilié à Kerhamus, déjà libéré de ses obligations légales, avait été rappelé pour six mois en Algérie. Emile Le Goff, demeurant rue Morvan-Lebesque, quartier du Rouillen, a effectué son service militaire en Algérie pendant le conflit. Auprès du président Grégoire Talbot et du maire Pierre Faucher, les deux anciens combattants décorés, René Danion et Emile Le Goff.